
  

 

 

C ’est l’histoire de 2 petites chiennes croisées Berger et Galgo ou Setter, que nous avons récemment 

adopté avec l’association « SOS chiens au sud de l’Italie ». 

Nous les avons découvertes sur Facebook en mai dernier. 

Luna que nous avons renommé Naya m’a touché, je peux même dire qu’elle m’a appelé. 

Malheureusement, elle était déjà réservée.  

Nous avons donc choisi sa sœur Fiffy que nous avons renommé Kaly. 

Nous venions de perdre notre Pasha un Basset Artésien Normand de 6 ans et une semaine, qui est 

partie beaucoup trop vite d’une malformation cardiaque.  

 

 

 

Nous étions complètement anéanties par la douleur de cette perte et notre 

Baïko, un croisé Bouvier Bernois, Bouvier Appenzellois, Border collie, 

complètement désespéré, se laissait mourir de chagrin. 

 



Nous avons choisi de donner une vie meilleure à une chienne mal née, et nous redonner un peu de 

baume au cœur… 

Le 5 juin 2021, jour de mon anniversaire, Jeanine et moi primes donc la voiture pour aller chercher 

Fiffy près de Milan. 

Nous avions réservé un hôtel pour la nuit, histoire de 

nous reposer un peu avant de rentrer 

tranquillement le lendemain matin, mais ça ne s’est 

pas tout à fait passé comme prévu… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le fourgon est arrivé, nous étions très impatientes de rencontrer notre 

chienne. 

Quand ce fut enfin notre tour, on nous a conseillé de rentrer dans notre 

voiture, de la parquer proche du fourgon, ce que nous avons fait… 

 

 

Fiffy nous a été placée à l’arrière du véhicule, sur un coussin que nous avions 

au préalable préparé pour elle. Je m’étais assise à l’arrière pour être auprès 

d’elle et la rassurer. 

 

 

 

 

Morgana la présidente de l’association, avec qui j’avais passé de longs moments au téléphone, 

m’avait averti que cette chienne était très peureuse.  



À peine la voiture démarrée, elle a passé à l’avant et s’est cachée sous le tableau 

de bord. 

Je l’ai rapidement rejoins et l’ai prise dans mes bras. 

Elle était complètement apeurée… tremblante… 

Nous avons donc pris la décision de rentrer directement chez nous. Et ce fut 

 la bonne décision. 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons pu voir Luna et ses propriétaires qui rentaient aussi sur la suisse, elle était complètement 

stressée et s’était faufilée sous le siège ou elle est restée cachée jusqu’à leur domicile. 

 

 

Arrivées chez nous, nous l’avons prise au pied de notre lit ou elle a passé une bonne nuit. 

 

Le lendemain nous 

l’avons douchée  

 

et présentée a Baïko. Il 

était surpris mais l’a 

acceptée tout de suite.  



Elle a mis quelques jours à prendre confiance et au bout d’une semaine environ, nous avons pu la 

promener en laisse. C’était magique, chaque jour elle progressait. 

Nous étions très heureuses de notre décision et avons commencé son éduction. Marie notre amie 

éducatrice canin, nous parraine et nous guide pas à pas… 

 

 

 

 

 

 

 

 

Restée en contact avec la nouvelle famille de Luna, nous réalisions que pour elle, s’était vraiment 

compliqué. Elle restait prostrée sous le bureau, ne voulait pas sortir, etc… 

 

 

 

Un jour ils ont pris la décision de l’emmener sur un terrain avec d’autres chiots pour essayer de la 

sociabiliser. On peut dire que ça s’est mal passé. 

Elle a eu tellement peur, qu’elle s’est extirpée de son harais et est allée se cacher sous un cabanon, 

ou elle est restée prostrée 5 jours et 5 nuits. 



Ses propriétaires étaient désespérés… Nous leur avons proposé de la prendre 

quelques jours avec nous et sa sœur, pensant que ce serait peut-être plus 

facile pour elle. 

Départ pour Estavayer-le-lac, avec notre amie Natacha pour aller chercher 

Luna qui était très amaigrie… 

 

Elle a tout de suite pris confiance en moi et me lâchait plus. 

 

 

 

 

 

Nous ne voulions pas 3 chiens … Trop de travail et difficile à gérer. 

Mais que pouvions-nous faire? 

Cette petite chienne se sentait chez elle avec moi… 



Au bout de 3 semaines nous avons pris la décision qui s’imposait … Elle devait rester avec nous. 

Aujourd’hui nous avons 3 chiens et sincèrement c’est un bonheur énorme de partager nos vies avec 

eux. 

 

 

La magie de leurs progrès de chaque jour vient combler nos cœurs. 

 

 

Baïko et Kaly prennent soin de notre nouvelle venue avec tendresse et amour … 

 

Oui c’est du travail, oui ce n’est pas tous les jours simple, mais leur donner une nouvelle vie, les voir 

petit à petit prendre leurs marques et la confiance, c’est très valorisant.  

Elles sont tellement reconnaissantes. 



Prendre un chien mal né et lui donner ce qu’il n’a pas connu, l’amour et un foyer pour la vie, je peux 

vous dire que vous découvrirez des émotions et des sentiments que vous ne connaissiez pas … 

Nous profitons maintenant de belles balades. 

Elles ont même découvert la neige … 

 

Ce sont des chiens heureux et pour nous c’est tout ce qu’il compte! 


